

A la découverte de La Rochelle

Le 14 juin dernier, les élèves de 1^{ère} BAC PRO. TCVA, présents sur le site de Magnac-Laval pour leur dernière semaine de cours de l'année, ont pu découvrir La Rochelle et plus particulièrement son aquarium.

Après un départ à l'aube et une arrivée en milieu de matinée, ils ont pu réaliser une visite libre de 2 heures des différentes salles de l'aquarium : Atlantique, Méditerranée, Caraïbes, Méduses et Océanie, Indo pacifique, Requins, Tortues, Forêts tropicales...



Ils ont également eu la possibilité de discuter avec les soigneurs présents sur l'aquarium, et approfondir leur savoir grâce à la présence de M. Matthias LOMBART, enseignant en Techniques Professionnelles Animalières, spécialisé en aquariophilie.

Après un déjeuné préparé par les cuisiniers du lycée et pris au plus près des bateaux, les jeunes ont assisté par la suite à une conférence, choisie par eux-mêmes de façon démocratique en classe, sur le thème des requins. Ils ont notamment pu découvrir les caractéristiques et la diversité de cette espèce à travers une présentation-débat réalisée par un guide de l'aquarium.



Enfin la journée s'est terminée par un moment de semi liberté pour les deux classes sur le port de La Rochelle où ils ont pu déguster la gastronomie américaine, des glaces ou rafraîchissements... Aucun noyé, blessé, ou disparu ne fût à déplorer !

Vincent BARRELET, Nadine BOURRET, Louise MARCHAL,
Matthias LOMBART et Emmeline RIFFAUD